



"Je ne suis pas plus moderne qu'ancien, pas plus Français que Chinois...Je suis le frère en Dieu de tout ce qui habite le grand hôtel gami de l'Univers." Gustave Flaubert



Place Saad Zaghloul et Hôtel Métropole (mai 2001)

SOMMAIRE

| | Pages |
|------------------------------------|--------------|
| - Echos des sections | 2-4 |
| - Agenda, avis | 5 |
| - Découvertes et souvenirs | 6 |
| - Réunion des Anciennes NDS | 7 |
| - Lettres et messages reçus | 8-13 |
| - Publications | 14-15 |
| - Divers | 16 |

✉ Sandro Manzoni, chemin de Planta 31, 1223 Cologny, Suisse

☎ +41 22 736 63 87

Fax +41 22 736 61 40

e-mail : smanzoni@aaha.ch

Site web : www.aaha.ch

Echos des sections de l'AAHA

ETATS-UNIS (Région de Washington, D.C.)

Les *Skandarani* de la région comptent se réunir en septembre et en novembre. Les dates de rencontre n'étant pas encore fixées, les personnes intéressées sont priées de me contacter :

Eliane Kesteloot-Klat, 6915 Chelsea Road ; McLean, VA 22101. Tél. (703) 356-5519 (dom.); Fax. (703) 734-0679; e-mail : eliane@erols.com.

Nouveaux participants : Diana Fishler-Solal, Viviane Pescov-Maschoieff.

Eliane

CANADA (Montréal), les "rendez-vous" du samedi

Les *Bahharines* de la région de Montréal se retrouvent lors de "rendez-vous" informels au Café La Tulipe Noire, 7655, boulevard Décarie, à Montréal, tous les premiers samedis du mois à 19h00. Ouverts à tous ainsi qu'aux visiteurs de passage (*Ahlan wa Sahlan*).

Pour tout renseignement complémentaire, veuillez vous adresser à :

Hélène (Lila) Hammers-Alexiadès, 55 avenue Wicksteed, Ville Mont-Royal, H3P 1P9, P.Q. Tél. 514-739 8850; Fax. 514-739 4283 ; e-mail : helen_alex@yahoo.com.

Nouveaux participants : Gabriel Padovani, Nabil Mardelli, Georges N, Boulos, Reine Dahrouge, Liliane Saltiel-Elia (USA)

Hélène

AUSTRALIA (Sydney),

The *Skandarani* from Down Under meet regularly the **First Friday of the month** from 6.30 to 9.30 pm at the **St George Leagues Club**, Princes Highway, Kogarah, NSW, in the Heritage Family Restaurant. "Buffet" of salads, pastas, roasts, etc, is available at a very reasonable price. Coffee and sweets included. For more information please contact :

Irma Garsia, 66 Morshead Drive, Connells Point, NSW 2221, Tel/Fax : (02) 9546 2797, e-mail : garsia@tpq.com.au

The annual picnic on March 18 at the Arthur Byrne Park at Maroubra Beach was quite a success. It was a glorious day like only Sydney can produce in autumn. Attendance was great : Edwin and Henriette Biancardi-Delbourgo, Victor and Alice Livian-Czillag, Jean and Madeleine Cassano-Biancardi, Charles and Lola Mars-Setton, Yvette Nastas-Contavelis, Antoine and Pauline Haddad-Naggat, Henry and Tilda Lubicz-Clarke, Yvette Sears-Azzopardi, Raymond and Liliane Mamo-Caputo, Leon and Diane Samuel-Aghion, Tony and Madeleine Pace-Cassano, Robert and Maureen Cassano, Ivan Garsia, Roland and Ilka Cassar-Zammit, Arnold and Eliane Kenny-Levick-Cohen, Tony and Mary Garsia-Morello, and, of course, yours truly Irma and Walter Garsia.

The luncheon at the "Tattersalls Club" in the city seems to be very popular so the next one will be on **Wednesday November 14, 2001**. Set this date aside. See you there.

Irma

BRESIL (Sao Paulo)

Les *Métèques* de la région de Sao Paulo comptent se réunir les **jeudis 2 août, 4 octobre et 6 décembre** au resto "Folha de Uva" (Feuille de vigne), 1435 Rua Bela Cintra, avec au programme un dîner-buffet, *wahda ou noss*, nokats et présentation de nouveaux ouvrages concernant Alexandrie. Pour tout renseignement, veuillez vous adresser à :

Leila Goulène-Orfali, Almeda Santos 581, Apt. 2E, CEP 01419.000, Sao Paulo, Tél./Fax +5511-289 71 32; portable +5511-91 78 77 90; E-mail : lagoulene@terra.com.br

Nouveaux participants : Alexandre Farid Ghattas, Elie Albert Matalon.

Leila

FRANCE (Paris), les jeudis de l'AAHA

Les *Bakkaschins* de la Région parisienne se réunissent chaque 2ème jeudi du mois, à partir de 19h30, au Restaurant Le Génie d'Or, 9 rue de la Bastille, 75004 Paris. Métro Bastille (côté bd Beaumarchais). Pour tout renseignement complémentaire, veuillez contacter :

Toy Bruck-Azoulai, Tél. +33 1-43 80 70 64; Fax +33 1-44 40 40 57, E-mail : toyb@noos.fr ou

Jo Jésus, Tél./Fax +33 1 43 48 05 57; e-mail : jjesua@wanadoo.fr

Nouveaux participants : Raymond Acher, Minou Azoulai, Sylvette Baudrot, Rony Cardoni, Jacques Chamtab, Elvire et Sam Borenstein-Feinstein, Emile Gabbay, Maurice Gabbay, Renée Hakoun-Jabès, Moché Hassid, Raymond et Jacqueline Hollando, Maurice Palacci, Albert et Jenny Palacci-Camhi, Elie Perez, Marcelle et Jean-Pierre Rosnay-Moustaki, Elsa Samama, David(Dario) Yohana,

Toy et Jo

SUISSE (Suisse romande)

Les vendredis de l'AAHA

Les *Haschachins* de Suisse romande se réunissent alternativement à Genève et à Lausanne, à partir de 18h00. Les réunions sont suivies d'un repas pris en commun.

Veuillez réserver ces dates dans vos agendas :

- Genève : le vendredi 14 septembre, à la Résidence Village Suisse, 1er étage, située au 3 rue du Village-Suisse. Pour tout renseignement, veuillez contacter Sandro.
Pour les personnes de passage à Genève et qui cherchent un hôtel de catégorie moyenne, nous signalons : Hôtel Bel'Espérance, rue de la Vallée 1, 1204 Genève, tél. +4122 818 37 37; Fax +4122 818 37 37; e-mail : belesp@swi.salvationarmy.org
- Lausanne : le vendredi 12 octobre, à l'Hôtel-Restaurant de la Navigation, Place de la Navigation, à Lausanne-Ouchy, tél. +4121-616 2041. Un parking est situé juste en face, au bord du lac. Pour tout renseignement, veuillez contacter Marie-Louise Cornaz-Bichara, tél. +4121-312 40 41.
Pour les personnes de passage à Lausanne et qui cherchent un hôtel de catégorie moyenne, nous signalons : Hôtel de la Navigation, Place de la Navigation, à Ouchy, Tél. +4121-616 20 41.

Nouveaux participants : Denise Soguel-Genadius, Arnold Balzer, Rachel Marcinhès-Negrine, Youssef et Sonia Hafez-Toutounghi, Mania Hahnloser-Sarpakis, Oleg Betcher, Irma et Walter Garsia (Sydney), Fawzia Assaad.

La "Journée annuelle" de l'AAHA-Suisse

Les *Haschachins* de Suisse romande se réunissent le samedi 17 novembre, de 11h00 à environ 16h00.

Cette journée remplace la soirée du vendredi du mois de novembre et cela pour offrir la possibilité à un grand nombre d'anciens Alexandrins de se rencontrer et de passer un bon moment ensemble. Au programme de cette journée sont inscrits un repas sous la forme d'un buffet oriental ainsi que des animations diverses (stands de publications sur Alexandrie; stand d'épicerie orientale; témoignages, etc.).

Cette journée se tiendra à Genève, au Centre Saint-Boniface, avenue du Mail 14 (en face de la Plaine de Plainpalais). Lignes de bus no 1 ou 4 depuis la gare de Cornavin, arrêt Ecole de Médecine. Parking de Plainpalais (entrée avenue du Mail).

Pour des raisons d'organisation, nous vous demandons de bien vouloir nous annoncer, par écrit, votre participation en précisant le nombre de personnes. Veuillez, s.v.p. adresser votre courrier à Sandro, dès que possible, mais au plus tard le 20 octobre.

Nous vous souhaitons à tous un été bien ensoleillé et nous vous disons à bientôt !

Marie-Louise et Sandro

Echos des sections de l'AAHA

ITALIA (Roma)

L'idea di organizzare il nostro incontro trimestriale a pranzo anziché a cena è stata molto gradita, tantoché 54 persone si sono riunite sabato 17 marzo 2001 al ristorante "Il Pavone" dell'Hotel ARTDECO in via Palestro 19 a Roma. "Il Pavone" è diretto da Bruno Sampieri che con la gentile consorte Elena Tarabori (ambedue alessandrini) ci hanno accolti con entusiasmo.

I partecipanti hanno apprezzato l'antipasto di falafel, tahina, gargar e bassal, che ha predisposto benevolmente il resto del pranzo, terminato con un "mille feuilles" come quelli di una volta.

Un altro gruppo di "new entries" ha espresso il calore e l'emozione di trascorrere insieme un'allegria mattinata durante la quale sono state declamate due poesie della nostra brava Ilva Panzieri ed è stato letto un articolo della stampa italiana sui progetti archeologici che si stanno facendo in Alessandria. Si è comunicata l'intenzione di organizzare un altro viaggio in Egitto per Settembre prossimo che comprenderà, oltre ad Alessandria/Cairo/Crociera sul Nilo, anche un breve soggiorno a Sharm-el-Sheikh, nel Mar Rosso.

Il nostro simpatico gioco "come parlavamo", è stato vinto da Bruno D'Alba che ha dato prova di buona memoria nel ricordare più parole del nostro dialetto alessandrino.

Nuovi partecipanti : Mario e Ofelia Carrese, Adriana Calabresi, Francesco Cristadoro, Oscar Civiletti, Turi e Liliana Cesario, Anna De Botton-Levi, Lidia Diverio-Marengi (Milano), Paul e Romina Israel, Silvia Jolles-Della Rovere, Rita Mondelli, Teresa e Sergio Messina, Roberto Romesi, Rita Vergis, Aldo Bicchierai, Giuliana e Glauco Bravin-Bottari, Giovanni d'Andrea e Fernanda Cajulo, Silvana e Aldo Sion-Erriquez, Vincenzo Erriquez, Anna-Maria Rodriguez, Giuseppe Salerno, Bruno Sampieri e Elena Tarabori, Alcibiade Pagano.

Dopo la pausa estiva, i nostri prossimi incontri saranno **Sabato 8 Settembre** e **Venerdì 7 Dicembre**. Le persone interessate possono contattare :

Amalia Romanelli, tel.+39 06-50 84 623 (e-mail amaliaromanelli@supereva.it)

Gaetano Santoro, tel.+39 06-78 48 827 (e-mail gaesant@hotmail.com)

Mario Giordano, tel.+39 06-52 35 79 97 (e-mail giordano_ma@hotmail.com) .

Il nostro sito web : http://spazioweb.inwind.it/alessandria_egitto

Amalia, Gaetano e Mario



La Gare du Caire à Alexandrie (mai 2001)

| AGENDA DES REUNIONS DES SECTIONS DE L'AAHA : de juillet à décembre 2001 | | | | | | |
|---|----------|----------|-------------|-------------|----------------------------------|------------|
| | Juillet | Août | Septembre | Octobre | Novembre | Décembre |
| Washington | - | - | réunion | - | réunion | - |
| Montréal | Samedi 7 | Samedi 4 | Samedi 1 | Samedi 6 | Samedi 3 | Samedi 1 |
| Sydney | Friday 6 | Friday 3 | Friday 7 | Friday 5 | Friday 2 | Friday 7 |
| Sao Paulo | - | Jeudi 2 | - | Jeudi 4 | - | Jeudi 6 |
| Paris | Jeudi 12 | Jeudi 9 | Jeudi 13 | Jeudi 11 | Jeudi 8 | Jeudi 13 |
| Roma | - | - | Sabato 8 | - | - | Vendredi 7 |
| Genève | - | - | Vendredi 14 | - | Samedi 17 Journée annuelle | - |
| Lausanne | - | - | - | Vendredi 12 | - | - |

Aux anciens du collège Saint-Marc d'Alexandrie

Alexandrin fidèle à sa cité, élève de toujours chez les Frères des Ecoles Chrétiennes, j'ai terminé mes études au collège Saint-Marc en 1948 en ayant été marqué durablement par son esprit.

Le Frère Georges Absi, directeur actuel du collège, m'a encouragé à susciter le regroupement des anciens élèves résidant en France et dans les pays proches pour qu'ils se retrouvent dans le partage du même idéal.

Actuellement, je tente d'en faire le recensement. Je vous prie de bien vouloir vous manifester en prenant contact avec moi.

Au cours de cette année, je susciterai l'organisation d'un dîner de rencontre avec nos conjointes afin de renouer et de consolider ce qui pourrait nous unir par delà le temps.

Je vous remercie par avance de votre coopération. Bien amicalement.

Pierre Eid, 156 Bd. Malesherbes, 75017 Paris, France.

Tél. : 0033 1 46 22 52 39, Fax : 0033 1 42 12 96 93 , e-mail : pied@noos.fr

The Annual VC, EGC and SHS Reunion

The Annual Victoria College Reunion together with the English Girls College and the Sacred Heart School will be held in ANTALYA, TURKEY from the 8th to 15th September 2001. Making use of the new e-mail technology we were successful in reaching most of our past students. However should we have missed any interested past student please do not hesitate to contact the following persons for more information :

VC : Costa M. Caradimitropoulo : garbi@attglobal.net

EGC : Celia Cohen-Male : celia@emfields.demon.co.uk

SHS : Nicole Biancardi-Francescutti : nbiancardi@hotmail.com

Melita Social Club Inc., Melbourne, Australia

There is an open invitation extended to any overseas visitors who intend to visit Melbourne to contact me at home on +61 3 9846 4269 or at the Melita Social Club on Mondays between 11.00am and 3.00pm (Est) on + 61 3 9386 5685. (Aldo Caruana).

Découvertes et souvenirs



Une famille alexandrine en croisière sur le Nil à bord de l'Horus – février 2000

"Reconnaissons avoir bénéficié de ce rare privilège : nous avons navigué tout à la fois sur le Nil somptueux et dans l'exaltation et la ferveur; nous avons vécu des heures de grande densité humaine, éprouvé aussi bien la convergence identitaire que le foisonnement des individualités.

Certes la diversité des sensibilités et la superposition de quatre générations ont élargi l'éventail des découvertes et des souvenirs." Lucien Sicouri

"Quant à Alexandrie, nous n'y sommes pas allés. D'aucuns l'ont regretté. Moi aussi... Mais au fond elle était là parmi nous. Alexandrie n'est pas qu'un lieu. C'est une manière d'être et de penser, une culture en somme. Durant ce voyage, c'était nous : ceux qui y sont nés et y ont vécu et ceux qui ne l'ont pas connue mais en héritent quand même.

Un huis clos sur le Nil était certainement une bonne manière de s'en souvenir." Alain Lévy

Nous étions 77 (en gras, les personnes qui ont résidé à Alexandrie) : Cazes Andréa; Droixhe Jeanine; **Farhi Viviane**, Ceki, Déborah et Yael; Favart Jean-François et Gwenaëlle Julie; Favart Olivier et Sorlin Yoyo; Favart Samuel et **Grappin Nicole**; **Hodara Denise**; **Lévy André et Yvette**; **Lévy Alain** et Yvette; **Roos Jean-Claude**, Myriam et Manuela; Roos Julien; **Salama Ada**; **Sicouri Lucien** et Anita; Sicouri Gilles, Lucilla et Leo; **Sicouri Daniel**, Anne, Louis et Charles; Sicouri Laurent, Greta et Montiel Pascal; **Sicouri Yves**, Béatrice, Thomas et Laura; **Sutton Lina**; **Toledano Suzanne**, **Lévy Raymond** et Lisette; **Benattar Roger** et Girolt Isabelle; **Benattar Emile** et Aretini Alessandra; **Riches Vittorio et Maryse**; **Riches Pierre**, Sabina, Lorenzo et Federico; **Rovere Silvio**, **Marylène**, Natalie et Nicole; **Wilson-Salmona Hughette**; **Salmona Richard**; **Sicouri Renée**; **Sicouri Ornella**, **Ronnie** et Tatiana; Sicouri Dominique et Jessica; Sicouri Pierre, Paola, Raphaël, Lara et Silvia; Sicouri Eric; Mackscheidt Elke, Sonsino Jacques, Nadine, Richard et Nancy; **Charbit-El Alfy Louky**; **Abecassis Salomone** et Ginette de Picciotto.

Réunion des Anciennes de Notre-Dame de Sion



Les Anciennes du Pensionnat NDS au Country Club

Retrouvailles émouvantes après plus de 35 ans....lors de la journée au **Country Club d'Alexandrie**, le samedi 19 mai. Accueil chaleureux, vibrantes émotions au **Pensionnat et à la Chapelle**, le dimanche matin, où eut lieu une cérémonie agrémentée de textes et de chants toutes religions confondues. Enfin, dans la soirée, dîner au **Fish-Market** réunissant anciennes et nouvelles générations NDS. Avec enthousiasme, rendez-vous fixé à Alexandrie en 2005, inch'Allah ! (Juliette)

Nous étions 130 : Mervat El Anwar, Hana Hafez-Bleik, Hoda Delawar-Cherbini, Nadia Gallo, Magda El Chorbaghi, Nawal Abou Hamda-Nadouri, Madiha Gazayerly-Ragab, Sybile Zarkanélian, Asma El Bakri, Maha Mongued, Camélia Abd El Nour, Iro Psoroulla, Maha Ebeid, Neamat Gouda, Hana Farag, Siham Shouman, Samia Tawfik, Jacqueline Katchouni, Iman Kaddous, Gulsun Kotry, Doha Chiha, Samia El Habachi, Névine Nouh, Manal Sultan, Despina Zissou, Nadia Said, Magda Sabri, Mona Hagag-El Toayer, Nagla Niazy-Nadouri, Azza Mahdy, Mona Barakat-Hosny, Josette Orphanidis-Kassab, Yoana Yakan-Mavrides, Paula Agaman, Hoda El Hakim, Noha Kayar-Nadouri, Hoda Abd El Rahman Raslan, Horeya Naguib, Renée Haddad-Salloum, Hedayat El Salanikly, Hanaa Farid, Hoda Hassanein, Mona El Hakim, Claire Sayegh-Boulad, Marriane Sayegh, Amira Abdel Ghaffar, Shahira El Gammal, Hélène Yanopoulo, Angélique Yanopoulo, Mona Orfi-Sabri, Aleya El Gamal, Nagla Salem, Magda El Tawil, Chahira Maher, Samia Zaher-El Bourini, Hoda El Badri-El Habashi, Ninette Akl, Nermine Raslan, Hoda Amer, Laila Aboul Ela, Khadiga El Soda, Nagat Akil, Mounira Ramadan, Roufi Fahmy, Salwa El Dessouky, Nadia Abd El Nour, Laïla Hosny, Nabila Sheikhi, Mona Guenena, Wafeya El Badrawi, Soad Meneissy, Iman Meneissy, Mona Bishara, Nagwa El Sarakby, Hedy Badawi, Salwa El Fedawi, Laïla Fahmy, Gehanne Bassiouni, Nahed Sadek Boza, Azza Nawar, Randa Aly, Dina Nasr, Iman Shoukry, Carine Gorra, Nelly Salem, Nehad Akil, Denise Ramsey-Zacaropoulos, Mona Sarkis-Daoud, Nayra El Sallamy, Hoda Ezzat, Gisèle Georges Sara, Juliette Béard-Benveniste, Suzette Salem, Clairly Cangelaris, Nicole Cangelaris, Rose Marie Cangelaris, Maryse Azzam-Nahas, Boudy Fahmy-Shady, Mona Awad, Noha El Sarakby, Magda El Amoudi, Safinaz El Sarakby, Nadia El Wakil.

Lettres et messages reçus

J'ai indiqué en **gras** les noms des personnes dont l'adresse m'est connue.

Pour les femmes mariées : prénom, nom d'alliance-nom de jeune fille.

Franc Kovac (Sao Paulo) est un ancien élève des Collèges Saint-Gabriel et Saint-Marc. Son père, Maximilien Kovac, et sa maman, Marie d'Angelo, sont décédés au Brésil. Son frère Frédérik Kovac réside lui aussi au Brésil. Son cousin Francesco Peghini, ancien élève du Collège Saint-Gabriel, est décédé au Brésil en 1980 et sa cousine Anna Maria Peghini vit au Kuweit. Franc, qui a une formation universitaire dans le domaine des sciences économiques, travaille comme conseiller administratif et financier.

Elio Dana (France) est un ancien élève du Victoria College jusqu'en 1950 et de St. Andrew's Scottish School for Boys jusqu'en 1955. Son père Léon Dana est décédé à Alexandrie en 1949 et sa maman Fortunée Farjon est décédée à Paris en 1969. Sa sœur Renée de Botton-Dana est une ancienne élève du Lycée de l'Union Juive et du Sacred Heart School. Sa sœur Clara Béhar-Dana est une ancienne élève du Sacred Heart School et de l'English Girls' College. Son frère Clément Dana, ancien élève du Victoria College, est décédé à Paris en 1997. Elio habitait à Alexandrie au 208 rue de Thèbes, à Cléopatra-les-Bains (Cleopatra Hammamat). Il a fait carrière comme agent immobilier.

Dino Vondjidis (Athènes) est un ancien élève du Lycée Gikas, du British Boys' School et du Victoria College. Son père Panos et sa maman Jeanne Sébé étaient propriétaires des hôtels Eden, à Stanley Bay, et Blue House, à la rue Fouad. Son frère Alex est un ancien élève des écoles Grecques Averofion. Dino a fait carrière dans l'hôtellerie. Il est resté en contact avec Manos Caparis, Apostolos John Polyzoidis, **Byron Argiri**, Victor Peralta, Costas Karadimitropoulos, **Archie et Peter Casparian**, **Ettore et Olga Bartolini-Zarifi**, Steve Pofandi, Samir Zaltal, Steve Stambolian, etc.

Estelle (Simone) Cori-Schual (France) est une ancienne élève du Lycée de l'Union Juive, à Alexandrie. Son époux, Joe Cori, ancien élève du Victoria College, est décédé en janvier 1992 des suites d'une greffe cardiaque.

Lillo (Letterio) Mlinarich (Suisse) est un ancien élève du British Boy's School de 1948 à 1956. Sa cousine Lucia Acco, ancienne élève de la Sacred Heart School, habite en Suisse.

Clara Vogel-Kocjancic (Nice) ainsi que sa sœur Laura sont d'anciennes élèves de l'Istituto Maria Ausiliatrice. Ses frères Andrea et Goffredo ont fait leur scolarité à l'Istituto Don Bosco. Clara a travaillé à la Daira Draneht, dont les bureaux étaient situés dans l'immeuble de l'Ottoman Bank, rue Sesostris-Talaat Harb jusqu'en 1956. Elle a gardé le contact avec **Lola (Florence) Hollando**, **Jacqueline Anelli-Tasso**, **Maria Chalhoub-Messina** et **Nelly d'Orfani-Zalka**.

Kitty Ansara (Grèce) est une ancienne élève de la Sacred Heart School et habitait à la rue Ambroise Rally, à Ibrahimieh. Elle est actuellement à la retraite après une vie familiale (3 grands enfants) et professionnelle (Esso Papas) bien remplie.

Alfred Cohen (France) est un ancien élève de l'Ecole Jabès, à Camp-César, et du Lycée Français (Bac. Philo en 1939). Alfred a travaillé de 1939 à 1948 à la Bonneterie à Moharram bey. Il a épousé Victorine Ruben d'Alexandrie. Il a émigré en France en 1950.

Marisa Cremisi (Belgique) est une ancienne élève de Notre-Dame de Sion. Sa maman **Francine Cremisi-Carliet** (France) est arrivée en Egypte en janvier 1945 et en est repartie en 1957. Les Cremisi sont apparentés aux Pinto.

Jean Georges (Jeannot) Jaouich (Suisse) est un ancien élève du Collège Saint-Marc (1937-42) et il est Bach-Mohandès Kahraba-i de l'Ecole Polytechnique d'Alexandrie. Il a travaillé de 1947 à 1961 à la Lebon et Cie. En 1961, il a été engagé par la SA Brown Boveri pour laquelle il a travaillé en Suisse et en Espagne. Sa maman est une Bonnici et sa sœur Marie Rose Amélie, dite Myra, ancienne élève de l'Institution française Girard, est décédée en 1980. Il est le cousin de **Paul Adib** et de **Jacqueline Ghosn-Lakkah**.

André Catafago (Canada) est un ancien élève de l'Institut Sainte Famille, à Faggalah, Le Caire. Il fait partie de la branche Catafago du Caire qui a perdu tout contact avec la branche alexandrine, et dont fait partie Gaby Catafago. Ses parents Edouard Catafago et Georgette Kemeid sont décédés plus que nonagénaires au Canada. André a travaillé à la National Starch Company, à Alexandrie, de 1955 à 1962. Il a émigré au Canada en 1963.

Ellis Setton (Australia), from Cairo, writes : "my cousin who is well aware of my interest in Genealogy, passed on to me the **Alexandrie Info** no 14 of June 2000. I was interested to see 2 references Settons : Josette and Edouard Setton (page 3) and Raphael (Fouly) Setton (page 10). I appreciate that there are many Settons in this world, and only a few are related. Furthermore, that the 2 Settons mentioned come from Alexandria, whereas I come from Cairo. Nevertheless, I never let a possible trail go unresearched. Hence my request to include a note in your Newsletter that I am searching for any Settons that might be related to me : my father is Edward Vitor Hyam Setton, b 1899, d. 1972; my mother is Grazia Savdie, b 10.7.1908, d 16.8.1989; I was born in Cairo on 11.08.1933; I have one brother, Maurice and one half-brother, Albert Balestra, now residing in Zurich. I went to school at the St-Georges English School in Chubra, and then to the Lincoln School of the American University. I left Egypt in July 1951, traveled to Australia, where I now live."

Simone Zein (Rome) ainsi que sa sœur Loris sont d'anciennes élèves de l'Institut Sainte Jeanne Antide (Besançon), à Chatby, que Simone a fréquenté de 1960 à 1967. La famille Zein habitait la rue de Thèbes, à Camp-César. Les camarades de classe de Simone sont **Sonia Pozzi-Naccache**, Denise Gargoura, Mona Farès, Mona Naga, Marie Khouri, Mona Darwish et Iman El-Kharadri.

Hillel Schwarz (France) est un ancien élève du Lycée Français du Caire jusqu'en 1940 (Bac. Philo). Il a été expulsé d'Egypte en 1953 pour ses activités politiques. Il s'est réfugié en France où il a travaillé pour des agences de presse américaines. Il a perdu son épouse Berthe Matalon en 1999.

John Davies Mizrahi (Brésil, <http://www.johndavi.hpg.com.br>) est un ancien élève de l'Ecole Jabès et du Lycée Français. Son père Albert David Mizrahi est décédé et sa mère Odette Mizrahi-Hezekiel-Lévi, son frère cadet Clément ainsi que son cousin Albert Zeitouni (ancien élève du Saint-Marc) résident au Brésil. John aimerait bien connaître l'adresse des sœurs Motro : Speranza, Rachel et Viviane; d'Henri Adout et des Mustacchi : Edouard et Henri.

Jacqueline (Jackie) Cooper-Klat (Suisse) est une ancienne élève de l'English Girls College. Elle est la fille de Jules Klat bey et de Madeleine Abouchanab. Elle a un frère Théo Klat et une sœur **Muriel Dubois-Ferrière-Klat** (Suisse). Jackie est l'auteur de plusieurs ouvrages dont "Tales from Alexandria".

Roland Montvert (ex.Grunberg) (Canada) est un ancien élève du Collège Saint-Marc et du Lycée Français. Sa sœur est **Sylvana Di Blasi-Grunberg** (Italie). Sa maman, **Iris Rosati-Carpani** (Canada), a épousé en secondes noces le Maestro F. Rosati.

Lettres et messages reçus

Levon Kalepdjian (Canada) est un ancien élève de l'école arménienne Haigazoun, du Lycée Français et du British Boys' School. Il a travaillé à la Barclays Bank d'Alexandrie jusqu'en 1942, date à laquelle il s'est établi à Héliopolis. Il a été actif dans les mouvements scouts et un de ses hobby a été la marche. En 1947, après plusieurs tentatives, il a réussi à rejoindre à pied la Mer Rouge depuis Le Caire. En 1958, il a épousé la cheftaine des girl-guides arméniennes. En 1963, il a quitté l'Egypte pour le Canada.

Ninette Dilburt-Moustaki (Brésil) est une ancienne élève du Lycée de l'Union Juive, à Alexandrie. Son père Elie (décédé en 1973) est le frère de Nessim Moustaki qui a été le gérant de la fameuse librairie "La Cité du livre". Nessim est le père de Georges Moustaki, le chanteur. Sa maman Esther, est née Vivante. Ninette a une sœur, Rosette Aramati et deux frères, Joseph Elie et Victor. Ninette aimerait avoir l'adresse de Bernard Korsunsky et de Daliah Angel.



La plage de Stanley : la petite baie (mai 2001)

Alexandre (Alex ou Alec) Caruana (Angleterre) est un ancien élève de la British Boys' School (1948 à 1956). Il est le fils de Mario et de Fotini (Fofu) Orphanidès. Son frère **Tony Alexander** (ex. Caruana) réside en Angleterre. Ses cousins/cousines sont **Nany Orphanidès**, Fanny et Ketty Orphanidès, **Aldo Caruana**, Millie Campaign-Caruana et Stelio Hamilos. Il a quitté l'Egypte en 1957. Il a fait toute sa carrière professionnelle chez Air France (38 ans de service). Actuellement, il profite des facilités de transport en tant que retraité d'Air France pour rendre visite à des amis. Récemment, lors d'un séjour balnéaire à Progresso, au Mexique, il a entendu un accent inimitable qui disait : "In Alexandria, I used to go swimming in Stanley Bay." Cette personne, qu'il ne connaissait pas, est **Nicole Corbi** qui habite au Canada. Alec est resté en contact avec **Ettore et Olga Bartolini**, **Georges Adib**, **Elie (Louly) Dassa** et **George Coombs**. Alec aimerait avoir les adresses d'Henri Barda et d'Adrien Delia.

Claire Sayegh-Boulad (Alexandrie) est une ancienne élève de Notre-Dame de Sion (Bac philo en 1938). Elle est la fille de Sélim Boulad et de Marie Arcache. Son frère Philippe, ancien élève de Saint-Marc, réside à Bruxelles. Son frère René est décédé en 1948. Sa sœur Lily Sabbagh-Boulad est décédée en 1971. Claire a deux enfants : Marie-Anne Haddad (Alexandrie), ancienne élève de Notre-Dame de Sion, qui est enseignante au Collège Saint-Marc, et Jean-Elie Sayegh (Montréal), ancien élève de Saint-Marc. Claire a été professeur durant plus de 40 ans dans différentes écoles, mais en particulier à Notre-Dame de Sion. Elle adresse à toutes ses anciennes élève ses chaleureuses salutations et cette pensée : "l'essentiel n'est pas d'ajouter des années à la vie, mais de la vie aux années".

Youssef Hafez (Suisse) est un ancien élève du Collège Saint-Marc (1933 à 1944) et son épouse **Sonia Toutounghi** une ancienne élève de l'Institut Sainte Jeanne Antide. Youssef a travaillé dans le coton à Alexandrie (The Choremi Benachi Cotton Co.) et à Milan (Alcot Cotton Co). Il est à la retraite depuis 1994.



La plage de Stanley : la grande baie (mai 2001)

Eliot Forté (France) est un ancien élève du Lycée de l'Union Juive (1945-51), de l'Ecole Menasce (1951-54) et de l'Istituto Don Bosco (1954-57). Il a habité à Alexandrie à Sidi-Gaber, à la rue Dara. Il est le fils de Samuel Forté qui a travaillé à la Bourse d'Alexandrie et de Lina Mattatia. Son frère Robert (Roby), qui a épousé Maggy Mizrahi (Ecole Jabès et Lycée de l'Union juive), est décédé en France en 1977. Sa sœur Lisette (Lycée de l'Union Juive) a épousé Albert Lallouche (Collège Saint-Marc) et réside en France. Sa sœur Régine (Nella) est mariée à Teddy Lévy et vit en Israël. Eliot est apparenté à Joe et Sarah Goldenberg (Ecole Jabès). Après une vie professionnelle dans les domaines techniques et la formation, Eliot vient de prendre sa retraite. Il est resté en contact avec **Mony Baruch, Tony Angel, Marc Rouvio, Maurice et Tony Tuetta, Gisèle Cohen, Victor (Mony) Forté, Rico Forté, Léonie Forté, Viviane Vivante, Shelly et Spéry Motro.**

Lettres et messages reçus

Othmar Balzer (Suisse) a émigré en Egypte en 1927 à l'âge de 21 ans. Il a travaillé successivement chez Hirzel & Co. , maison qui a fait faillite en 1929 (la grande crise), puis à la Deutsche Orientbank jusqu'en 1933 (arrivée de Hitler au pouvoir) et enfin à la Daira Alexandre Sursock & Fils. Son épouse Clara Leoncavallo est parente du fameux compositeur et est décédée en 1966. Sa fille **Marie-Christine Borsetto** réside en Italie et son fils **Robert Balzer** en Suisse. Othmar a quitté Alexandrie en 1959.

Rosy Saragossi-Raccah (Israël) est une ancienne élève de l'English Girls' College et du Lycée de l'Union Juive. Son père Salomon Raccah est décédé en 1944 à l'âge de 39 ans. Sa maman, Yvette Cohen s'est remariée avec Benjamin Rodriguez. Rosy a une sœur, Iris Raccah et un frère, Yves Rodriguez. Son oncle, Alfred Raccah et son épouse, Huguette Sasson vivent en Corse. Son oncle, Ben Cohen, réside en Australie.

Pierre Assouad (Genève) est un ancien élève du Collège Saint-Marc et du Lycée Français. Il est le fils de Michel Assouad et de Cécile Soussa. Il a deux demi-sœurs nées d'un premier mariage de sa maman : Jacqueline Salamé-Muller (Beyrouth) et Janine Turrini-Muller (Venise). Jacqueline et Janine sont d'anciennes élèves de Notre-Dame de Sion. Michel Assouad avait à la rue Fouad une société de sanitaire "The Egyptian Sanitary Works" avec siège social à Alexandrie et succursale au Caire. Pierre a quitté l'Egypte en 1965.

Robert Mabro (Angleterre) est un ancien élève de l'Ecole Girard (études primaires) et du Collège Saint-Marc. Il a obtenu son baccalauréat en 1950. Avec son frère Fernand (décédé accidentellement en 1995) il est l'un des fondateurs, en 1951, du journal interscolaire « L'Escargot aventureux ». L'escargot, qui se déplace avec sa maison, est chez lui où il se trouve, un peu à l'image des Alexandrins de notre génération qui sont chez eux là où le destin les a placés. Cette capacité d'ouverture et d'intégration est en partie dû au fait que l'appartenance à Alexandrie est surtout d'esprit et de cœur (intérieur à la personne) et non de lieu (extérieur à la personne).

En 1956, Robert obtient un diplôme d'ingénieur civil de l'Ecole Polytechnique Farouk d'Alexandrie et commence à travailler.

"Je peux dire que dans toute mon existence, les cinq années passées au service de cet entrepreneur furent celles où j'ai le plus appris sur la nature humaine. Mon collègue était un voleur, mon directeur était un voleur, le propriétaire de la compagnie était un voleur, son frère était un voleur, son associé était un voleur et tous se volaient allègrement l'un l'autre. Je désespérais au point qu'un jour j'ai laissé tout tomber et me suis dirigé vers les Jésuites au Caire. J'avais 26 ans à cette époque, et des personnes qui me connaissaient en furent abasourdis."

Dans les établissements de Jésuites qu'il fréquente, il découvre qu'il aime la philosophie et, au bout de quatre ans, qu'il n'a pas la vocation au célibat.

Après avoir obtenu en Angleterre un diplôme en Sciences économiques, il occupe plusieurs postes dans la recherche et s'oriente dans le domaine du pétrole et des énergies. En 1976, il fonde l'"Energy Club" et en 1983 l'"Oxford Institute for Energy Studies". Ses nombreux travaux et initiatives lui ont valu plusieurs reconnaissances : l'insigne de Commandeur de l'Empire britannique (CBE), reçu à Buckingham Palace des mains de la reine Elisabeth ; la médaille du Président de la République que lui a décernée le gouvernement italien en 1995 ; la médaille de l'ordre mexicain "Aquila Azteca" que lui a octroyée le Président du Mexique en 1997 ; ainsi qu'une décoration du gouvernement vénézuélien pour les efforts de diplomatie secrète qu'il a entrepris pour réconcilier l'Arabie Saoudite et le Venezuela en 1998.

Judy, l'épouse de Robert est écrivain et ses deux filles Névine et Nayla, après des études universitaires, sont aujourd'hui actives dans le monde du travail.

Robert a publié plusieurs ouvrages à caractère scientifique, mais aussi trois articles sur Alexandrie : "Bulkeley. Memories of an Alexandrian district", en 1992 ; "Alexandria 1860-1960. The cosmopolitan identity", en 1997 ; "Pour ceux qui l'on fait aimer de par le monde, Alexandrie était souvent la mal aimée", en 1969. Robert compte consacrer une partie de sa retraite à la rédaction d'essais sur des sujets aussi divers que "Les Egyptiens d'Alexandrie", "Les interprétations du Christianisme", "La corruption", "Recueil de recettes pour le petit déjeuner", "Le monde moderne a besoin de philosophes", etc.

Robert dit : "Je ne me questionne pas sur mon identité : ingénieur, Anglais, Grec, philosophe, ça n'a pas d'importance. Je suis tout ça."

Ilva Panzieri (Roma) ha frequentato le Scuole Francescane di via Nebi Daniel e viveva in via Kaid El Godar, immeuble Camilleri, di fronte alla Cattedrale Santa-Caterina. Il padre Mario era esportatore di cotone e la madre Emma Brenna giornalista. Ilva vive a Roma con la figlia Sara.

Alessandria....io vorrei ... (Ilva Panzieri, Aprile 1999)

Vorrei essere

la tua strada vecchia del Midan piena di risate e di lamenti di "ualad" che rubano sogni e di "sidi" che vendono fortuna.

Vorrei essere

il silenzio dei tuoi tramonti al Dehela
quando fra le dita strette in un pugno
volevo trattenere il mare pieno di musica antica.
Nelle mie mani di bimba mi tremava l'illusione
di credere miei I castelli di sabbia costruiti a Sidi-Bishr.

Vorrei essere

le vecchie Musharabie chiuse di Rue des Sœurs con tende rattoppate
griglie di polvere e di affanni per bimbi mai nati
ma piene di piante rosse in barattoli arruginiti.

Vorrei essere

la ragazzina con il colletto bianco
e il grembiule nero con grosse trecce sul seno acerbo
e nelle tasca un piccolo cavallo di zucchero bianco
che con ansia sempre nuova
toccavo per paura de sentirlo sciogliere.

Vorrei essere

la fallaha del "ne chuf el baht" di Agami
per leggere sulle mani sporche di salsedine
futuri sempre più, ricchi di niente.

Vorrei essere

quella ragazza che al porto ti lasciava
per sempre, Alessandria, credendo che in
un'altra terra poteva essere eterno
quel poco che avrebbe trovato di buono.

(à suivre)

Sandro (Sheikh el Maskin Haret el AAHAine)

Publications

"C'est par un écrivain qu'une ville se rend sympathique." Pierre Mac Orlan, Villes, 1954

Nous vous signalons quelques ouvrages disponibles :

- 📖 "ALEXANDRIE. Sur les pas de Louis-François Cassas, par Philippe Delord. Gallimard, Nouveaux Loisirs, 2000. Février 2000. 125 pages. 198 FRF.

Sur les traces de Louis-François Cassa, dessinateur voyageur de la fin du XVIII^e siècle, Philippe Delord nous fait découvrir à travers ses croquis et aquarelles toutes les faces cachées de cette ville mythique qu'est Alexandrie. Il revisite les monuments d'alors, ou tente d'en retrouver des fragments qu'il consigne dans ses carnets. Dans le sillage de sa bicyclette, il nous entraîne au cœur de la cité et s'attache à décrire les petits métiers, les artisans ou les gentils garnements d'une ville de plus en plus vouée au tourisme et à la mondialisation.

- 📖 "Alexandrie et autres récits de Jacques Hassoun". L'Harmattan. Janvier 2001. 290 pages. 150 FRF.

Cet ouvrage est un recueil de certains écrits de Jacques Hassoun parus dans *Nahar Misraïm*, revue qu'il a animée pendant douze ans et dans diverses autres revues. Poétique lorsqu'il s'agit de camper la silhouette du "Chiffonnier". Polémique quand il décrit la place des femmes dans la communauté juive. Mérialiste quand il révèle la présence de Léon Blum à Mansourah. Enthousiaste en rappelant l'engagement des Juifs dans les utopies politiques. Erudit quand il décrypte les textes de la liturgie. Amoureux d'Alexandrie dont il compare le rivage à la chevelure de Bérénice.

Jacques Hassoun, écrivain, psychanalyste et grand érudit, est né à Alexandrie en 1936, ville qui l'a beaucoup marqué et auquel il est resté très attaché. De culture française, il maîtrise néanmoins l'arabe et l'hébreu. Avec d'autres amis, il fonde en 1979 l'Association pour la sauvegarde du patrimoine culturel des Juifs d'Egypte (ASPCJE) et anime durant douze ans (1980 à 1993) la revue Nahar Misraïm. Jacques est décédé en avril 1999.

- 📖 "Une si longue absence" par Réga Noury Mahassen, Rochat-Baumann Editions, Genève, avril 2000, 240 pages, 40 francs suisses, port et emballage compris. Vous pouvez adresser votre commande directement à l'auteur : Réga Noury Mahassen, Chemin A. Pasteur 9, 1209 Genève. Tél.-Fax +4122 733 89 22 ; e-mail : mahassen@geneva-link.ch, site web : www.mahassen.com

De la fin des années trente à ce jour, l'auteur nous convie à une promenade au travers de souvenirs où se mêle intimement la nostalgie à une fantaisie toute alexandrine. Dernier épisode d'une saga familiale entamée dans « Hier encore, à Alexandrie », Réga Noury Mahassen conclut cette tranche de vie sur une note d'espoir et d'optimisme.

De père égyptien et de mère suisse, Réga Noury Mahassen est originaire d'Alexandrie qu'il a quittée en 1949 à l'âge de vingt ans. Il vit depuis à Genève où après avoir occupé diverses fonctions auprès d'organismes internationaux, il consacre la majeure partie de son temps à l'écriture.

- 📖 "Méditerranée. Défis et enjeux", par Paul Balta. L'Harmattan, Les Cahiers de confluences. Novembre 2000. 200 pages.

Culture, commerce et conflits se sont toujours conjugués en Méditerranée, foyer de grandes civilisations et berceau des trois religions monothéistes révélées. Dans cette mer des paradoxes, les riverains ont rarement réussi à s'unir en dépit de leurs aspirations. Dans une fresque allant des origines à nos jours, l'auteur expose les enjeux, considérables pour les riverains, et analyse les défis qu'ils doivent surmonter pour édifier un ensemble dynamique qui porte haut leurs valeurs au sein de la mondialisation.

Paul Balta a passé sa jeunesse à Alexandrie. Directeur honoraire du Centre d'étude de l'Orient contemporain, Sorbonne Nouvelle, il est spécialiste du monde arabo-musulman et de la Méditerranée.

- 📖 **"Murmures d'Alexandrie"**, par Minou Azoulai. Editions Jean-Claude Lattès, 2001. 265 pages. 120 FRF.

Alexandrie au milieu des années 50. Marie a huit ans lorsque Nasser expulse les Juifs d'Egypte. A Paris, où la famille s'installe, la fillette ne retrouve ni les couleurs, ni les senteurs de l'Orient. Ses parents ont tout perdu, tout à reconstruire. Marie a honte des siens, honte d'être différente, honte de sa honte. Comment retrouver une identité tout en composant désormais avec une double culture ? Comment grandir quand on ne songe qu'au paradis perdu de l'enfance ?

Minou Azoulai, productrice et réalisatrice, auteur de plusieurs essais, a quitté Alexandrie dans les années 50. Cette histoire est un peu la sienne.

- 📖 **"Around the World in Eighty Missions"**, by Jacques Tocatlian. January 2001. 176 pages. 130 FRF. Purchase from : www.tocatlian.com/AroundTheWorld.htm

This is a funny book about people, countries and traveling. A book about national characteristics and cultural differences. About funny situations and amusing anecdotes. It tells you what travel by United Nations employees is really all about. The book has one chapter on Alexandria.

Jacques Tocatlian was born in 1929, in Alexandria, Egypt, of an Armenian-Italian ancestry. He studied at the Collège Saint-Marc. After attaining several university degrees in Alexandria, Milan and the US he joined Unesco, Paris, where he worked for twenty years. In his last years, he was responsible for the project of the Revival of the Ancient Library of Alexandria (Bibliotheca Alexandrina).

- 📖 **"Mazag"** par Robert Solé, Editions du Seuil, Paris, septembre 2000, 250 pages, 120 francs français.

Un homme venu d'Egypte tisse peu à peu, dans le Paris des années cinquante, un étonnant système de relations croisées. Rendant des services, nouant des connivences, sollicitant ses obligés, il est bientôt au centre d'un réseau d'influence qui pourrait faire de lui un puissant parmi les puissants. Quel dessein poursuit, au juste, cet énigmatique Basile Batrakani qui a hérité de ses ancêtres levantins le sens du commerce et de l'entremise ?

Robert Solé, né au Caire en 1946, arrivé en France à l'âge de dix-huit ans, est aujourd'hui médiateur du journal Le Monde. Mazag est son quatrième roman, après le Tarbouche, Le Sémaphore d'Alexandrie et La Mamlouka.

- 📖 **"Losing Alexandria"** A memoir, by Victoria Thomson, Published by Picador Pan Macmillan, Australia, Sydney, 1998, 300 pages.

They all fell in love with Alexandria. They fell for the strange and evocative city, the romantic city, the sensual city, the city of mystery, of secret seductions, of riddles, of silences and of irresistible decadence. Alexandria, the mistress you can never forget.

Victoria Thomson grew up among the European sophisticates living charmed lives in Alexandria after World War II

- 📖 **"L'Egypte au temps de Cléopâtre"** 180-30 av. J.C., par Michel Chauveau, Editions Hachette Littératures, 1997, 290 pages, 120 francs français.

L'Egypte où la célèbre Cléopâtre exerça un pouvoir absolu apparaît trop souvent comme un décor exotique dépourvu de consistance, un pays arriéré, au régime corrompu et dépravé, toujours esclave de ridicules superstitions. Or l'Egypte de Cléopâtre est un royaume puissant où se mêlent l'ancienne tradition pharaonique et la culture grecque issue des conquêtes d'Alexandre.

Ancien membre de l'Institut français d'archéologie orientale du Caire, Michel Chauveau est directeur d'études à l'Ecole Pratique des Hautes Etudes.

Divers

☺ **AAHA** est une amicale à caractère récréatif et culturel qui regroupe principalement des personnes qui ont résidé ou qui résident à Alexandrie. Grâce à ses moyens (bulletins, cahiers, livres, réunions, voyages, etc.), elle fait connaître l'Alexandrie d'hier et d'aujourd'hui, elle jette des passerelles entre ses membres et elle favorise la rencontre de cultures et de traditions diverses.

📁 **Participation aux frais (cotisation)** : vos dons réguliers nous aideront à couvrir les frais (essentiellement frais d'impression et de port) de notre amicale et ils vous assureront de figurer sur la liste de diffusion du bulletin et des circulaires. Vos dons sont à verser sur le CCP 12-16100-5, Amicale **AAHA**, Genève. N'envoyez pas de chèque, mais plutôt un petit billet de banque (bank note in English and cash in American), placé entre deux feuilles, dans une enveloppe adressée à **Sandro Manzoni, chemin de Planta 31, 1223 Coligny, Suisse**. Un montant d'environ 20.- francs suisses (100.- francs français; 20 dollars US) par adresse et par an devrait nous permettre de couvrir les frais courants.

Chaque don reçu fait l'objet d'un accusé de réception écrit, signé par Sandro.

✉ RECHERCHE D'ADRESSES

Cristina Borsetto-Balzer cherche **Colette Lebreton**. **Benjamin (Mino) Binia** cherche **Félix de Botton**. **Gary Keludjian** cherche **Raymond Misrahi, Nelson Becassis, Charles Esquier, Tino Lévy, Freddy Shama, Roger Hazan, Eddy Amiel, Ali Raghav et Auguste Gand**. **Mimi Awad** cherche des descendants de **Ohanes bey Matossian**. **Marc et Madeleine Goueslard** (prof. au Lycée Français Al-Horreya de septembre 1959 à janvier 1961) cherchent leurs anciens collègues et élèves dont **Jacqueline Fayad, Michel et Suzanne Coppolani, Giancarlo Buttacalice, Marc Wouters, Ronny Totah, Mona El Aroussi, Marina Diab**. **Spiro Agius** cherche ses anciens camarades de la classe de Math. Sup, de Saint-Marc, année 1944-45 : **Antonini, Azoulaï, de la Brunière, Bonnot, Colloridi, Misrahi, Rivet, Dwek, Fouad Rathle, Gantcharevitch, Goldstein, Musolino, etc.** **César Antoine** cherche **Alexandre Salmona, Arnaldo Gentile, Hérald Dilger, Marie Machico, Sonia Debelak et Ilse Haddad**. **Luciano Bajec** cherche **Albert Cohen, Raphaël Hannanel, Yves de Botton, Jean Tobji, Armand Tellalian, Habib Tawa, Livio Guerra, Alfredo Cangia, Adrien Talamas et Jean Thomoglou**. **Manuela Fusco** cherche **Silvia Baccini, Safinaz Maraghi, Ute Cramer, Claude Alphandéry, Colette Marty**. **Mona Fahmy** cherche **Diane Alcée, Victor Abbadi et Paul Hamaoui**. **Elvire Borenstein-Feinstein** cherche **Alfredo, Lorenzo et Luigi Violante**.

☹ DECES (la mémoire est résurrection) ☆ † ☺

Loris Nasri, épouse de **Michel Marco** et mère de **Basile, Youri et Nasri Marco**, est décédée à Alexandrie en décembre 2000. Sa sœur, **Maggy Lagonico-Nasri**, mère de **Mania Hahnloser-Sarpakis, de Jean et de Stylianos (Laky) Sarpakis**, est décédée à Athènes en mai 2001.

Ernesta Winkler-Sulic, maman de **Madeleine Nicolier-Winkler et Rudy Winkler**, est décédée en Suisse le 12 décembre 2000. D'origine slovène, elle avait travaillé à Alexandrie dans la famille **Rossano**

Antoine N. Tohmé est décédé au Liban le 14 janvier 2001 d'une crise cardiaque à l'âge de 55 ans. Antoine était un ancien élève du Collège Saint-Marc et le fondateur du "Cercle Saint-Marc Liban".

Fulvio Francescutti, époux de **Nicole Biancardi** et père de **Flavia et Janina**, est décédé à Montréal le 24 juillet 2000, à l'âge de 65 ans.

Nous avons appris les décès de : **Violette (Viola) Franco**, ancienne élève du Lycée Français, en 1996. **Vittorio Piha**, à Sao Paulo en 2000. **Leo Pepe**, à Milano il 1 Luglio 1998. **Amedeo Lombardo**, à Roma il 5 di Febbraio 2001, all'età di 90 anni. **Raymond Forte**, au Brésil en 1991, à l'âge de 56 ans. **Edwin Argy**. **Anna Benveniste-Salerno**, à Genève, le 25 novembre 2000, à l'âge de 90 ans. **Zaki Altit**, au Brésil, en 2000. **Vittorio (Toto) Piha**, au Brésil, en 2000.

Nous faisons part de toute notre sympathie aux proches de ces personnes.